

Wer sind die "Gefährder"?

Am Antikriegstag beteiligten wir Stuttgarter Couragefrauen uns an der Gedenkfeier des DGB und an der anschließenden Demo und Kundgebung des Internationalistischen Bündnisses. Unser Anliegen war, dass sich die Teilnehmer und Passanten Gedanken darüber machen sollten, wer die GEFÄHRDER des Weltfriedens, der Menschlichkeit und des Klima sind.



Dafür gab es drei Tafeln und Stifte.

Die Bereitschaft dazu war groß – von Trump, Putin, Erdogan, Merkel und Co. angefangen, wurden noch Profitgier und Konzerne auf die Schilder geschrieben, aber auch Ignoranz, Gleichgültigkeit und Dummheit. Dass der IS zu den Gefährdern gehört ist ja bekannt und richtig. Dass aber auch Linke in diesem Land als Gefährder eingestuft werden, stieß auf Unverständnis und Empörung.



88. Sitzung der Bundesarbeitsgemeinschaft der Bundesverbände der Sozialistischen Jugend Deutschlands "Die Falken" vom 12. bis 14. März 2014 in Berlin